
Übersichtstabelle - Umfrage der Radlobby Purkersdorf zur Gemeinderatswahl 2025  
Geschlossene Fragen mit vorgegebenen Antwortkategorien

Die Grünen Purkersdorf Liste Albrecht Oppitz 
Volkspartei Purkersdorf

Liste Baum - ökosozial SPÖ Purkersdorf NEOS Purkersdorf FPÖ Purkersdorf ProPurkersdorf

1.1 Befürworten Sie die Einbeziehung 
zivilgesellschaftlicher Initiativen in die Planung des 
Radwegenetzes?

ja ja ja

2.2 In den Grobplanungen gemäß Konzept des 
Landes NÖ führt der Radschnellweg von Wien 
Richtung Pressbaum über den derzeit 4-spurig 
ausgebauten Teil der Wiener Straße (B1). Die 
weitere Detailplanung liegt in der Hand der 
Stadtgemeinde Purkersdorf, die Umsetzung kann 
mit bis zu 85 % gefördert werden. 
Wird Ihre Fraktion in der nächsten Legislaturperiode 
diesen Plan unterstützen und die Umsetzung des 
Radschnellweges vorantreiben?

ja ja ja

4.1 Welchen Stellenwert hat das Thema “Förderung 
des Alltagsradverkehrs” für Ihre Fraktion in der 
kommenden Legislaturperiode?

sehr wichtig wichtig sehr wichtig

5.1 Plant Ihre Fraktion, in der kommenden 
Legislaturperiode bewusstseinsbildende 
Maßnahmen, die den Alltagsradverkehr fördern, 
voranzutreiben?

ja ja ja

6.1 Wird sich Ihre Fraktion dafür einsetzen, die 
Infrastruktur für den Radverkehr in den kommenden 
5 Jahren auszubauen?

ja ja ja

6.3 Welches Budget in EUR/Einwohner pro Jahr über 
einen Zeitraum von 5 Jahren plant Ihre Fraktion für 
den Ausbau der Radinfrastruktur in Purkersdorf ein?

60-79 EUR Frage nicht beantwortet 100-120 EUR

7.1 Wird sich Ihre Fraktion für die Ausweitung des 
Angebots an sicheren Radabstellplätzen einsetzen? ja ja ja

8.1 Wird sich Ihre Fraktion für die Öffnung von 
Einbahnen für den Radverkehr einsetzen? 

ja ja ja

9.1 Wie beurteilen Sie die bestehende 
Radinfrastruktur in Purkersdorf?

wenig zufriedenstellend wenig zufriedenstellend ausreichend

9.4 Werden Sie sich für eine Evaluierung der 
bestehenden Radverkehrsinfrastruktur (z.B. Breite 
der Radwege, Trennung zwischen Geh- und 
Radwegen, etc.) einsetzen?

ja ja ja

9.5 Befürworten Sie ein Verbot der Durchfahrt für 
motorisierte Kraftfahrzeuge durch die bestehende 
Fahrradstraße Bahnhofstraße?

ja nein ja

9.6 Befürworten Sie ein Verbot der Durchfahrt für 
motorisierte Kraftfahrzeuge durch die bestehende 
Fahrradstraße Fürstenberggasse?

ja nein ja

10.1 Werden Sie sich für einheitliche Tempolimits in 
Purkersdorf von 50 und 30 km/h (50 km/h auf 
Landesstraßen B1 und B44, 30 km/h im Zentrum 
und auf Nebenstraßen) einsetzen? 

ja ja ja

Fragebogen nicht 
beantwortet

Fragebogen nicht 
beantwortet

Fragebogen nicht 
beantwortet

Fragebogen nicht 
beantwortet


